



Iniciar sesión Registro Quiénes somos Contacto Webs de EFE



Búsqueda Avanzada



- ENFERMEDADES
- NUTRICIÓN
- PSICOLOGÍA Y BIENESTAR
- MUJER E INFANCIA
- SALUD SEXUAL
- ESTÉTICA
- SANIDAD
- EMPRESAS
- PROFESIONALES

Alertan de que la gripe hace aflorar los recortes **EEUU TABAQUISMO** | Autoridad sanitaria de EEUU amplía lista de enfer

PORTADA > SANIDAD > EL CENTRO DE MEDICINA REGENERATIVA DE BARCELONA ABRE UNA NUEVA ETAPA SIN IZPISÚA

INVESTIGACIÓN

Me gusta 4 Twittear 2

CANAL DE VÍDEOS



VER MÁS VÍDEOS

LO MÁS...

VISTO COMPARTIDO NUBE DE TAGS

¿Te puedes contagiar del virus del papiloma humano con el sexo oral?

Conoce el método para adelgazar de Jorge Javier Vázquez

Juguetes eróticos: diseño y tecnología para combatir la rutina

Cómo conseguir un cuerpo alcalino

Teñirse el pelo sí, pero con moderación

Vivir sin bazo

Nomofobia: esclavos del móvil

Síndrome de Rett: la enfermedad rara de las niñas

EFE SALUD

Google desarrolla unas lentillas inteligentes para diabéticos <http://t.co/A00e2kMG5M> primeros pasos del proyecto <http://t.co/rs1w2ff4i2> hace 39 minutos

El Centro de Medicina Regenerativa de Barcelona abre una nueva etapa sin Izpisúa

El científico Juan Carlos Izpisúa ha dimitido como director del Centro de Medicina Regenerativa de Barcelona (CMRB), una marcha que, aunque tachada por algunos de mala noticia para la ciencia española, no supondrá un obstáculo para que este centro "siga siendo referente mundial", según el propio organismo

MADRID/BARCELONA/EFE | MIÉRCOLES 15.01.2014

ENVIAR | SIN COMENTARIOS ↓



El investigador Juan Carlos Izpisúa/EFE/J.J. Guillén

El patronato del CMRB ha valorado la labor de Izpisúa, uno de los científicos españoles de mayor prestigio internacional, y ha manifestado de manera unánime la voluntad de que el centro siga siendo, en esta nueva etapa, un referente internacional en medicina regenerativa que promueve su aplicación en beneficio del enfermo.

No obstante, ha expresado la necesidad "inexcusable" de cambiar aspectos relevantes de la gestión y organización de este organismo.

Izpisúa, nacido en Hellín (Albacete) en 1960, presentó su dimisión el pasado lunes, en la última reunión del patronato del CMRB, ante la falta de apoyos financieros y políticos de la Generalitat y el Gobierno central, según adelantó El País.

El Ministerio de Economía y Competitividad ha negado que esta dimisión, "a petición propia", se pueda atribuir a problemas de financiación y ha recalado que en 2013 tanto la Generalitat de Catalunya como el Instituto de Salud Carlos III (en Madrid) "aportaron 1,7 millones de euros cada uno al CMRB".

El investigador será sustituido por Ángel Raya, un nombramiento con el que la Secretaría de Estado de I+D+i pretende conseguir "un nuevo modelo de centro, con financiación más competitiva y un enfoque más transnacional".

Por su parte, la Generalitat se ha comprometido a fortalecer el CMRB y ha especificado que el relevo de Izpisúa no ha sido una dimisión ni un cese, sino "un acuerdo vinculado a la necesidad de abrir una nueva etapa".

Así lo ha indicado el director general de Planificación e Investigación de la Generalitat, Carles Constante, representante de la Generalitat en el patronato del CMRB. "En un decenio cambian muchas cosas en la investigación, si el CMRB era entonces un centro pionero y único, ahora tenemos varios centros en primera línea", ha apuntado.

El director general ha reconocido que le trasladaron a Izpisúa la necesidad de llevar las investigaciones "al manejo clínico", de constituir equipos de investigación y de incrementar la relación entre los clínicos y los científicos.

ReplyRetweetFavorite

Entrevista con el nuevo presidente de la Sociedad Española de Neurología <http://t.co/TKCBnVxVqB> las epidemias neurológicas están por llegar hace 1 hora
ReplyRetweetFavorite

Salud sexual en la tercera edad, grasa parda y Berta Collado <http://t.co/uoZdMtVClE> en "El bisturi", nuestra radio <http://t.co/JHctTrFiCo> hace 1 hora
ReplyRetweetFavorite

¿Actúas de forma contraria a lo que piensas? <http://t.co/aEzBx7Bxj> @Mirenlarrazabal mide tu grado de honestidad <http://t.co/59iszyky9p> hace 2 horas
ReplyRetweetFavorite

Seguir a @efesalud

8,493 seguidores

“No ha habido falta de apoyo político ni falta de apoyos financieros”, ha señalado Constante, que ha admitido que Izpisúa gestionaba el CMRB con “una impronta personal” -de hecho, figura como investigador principal en 18 de los 21 proyectos- y que se le indicó que debía “diversificar los proyectos e incorporar el máximo de conocimiento”.

Respecto a los programas a su nombre, Constante ha afirmado que será el centro financiador “el que tendrá la última palabra y se tendrá que ver caso por caso” si se quedan en Barcelona o se los lleva Izpisúa.

Sobre este asunto ha hablado el director del Institut de Recerca Biomédica (IRB) de Barcelona, Joan Guinovart, quien además ha quitado dramatismo a un relevo que ve “normal”.

Para Guinovart, “no es normal” que un director capitalice con su nombre todos los proyectos de investigación, como hacía Izpisúa.

“Yo mismo, como director del IRB sólo tengo tres de los más de cien proyectos que están repartidos homogéneamente entre los investigadores que trabajan aquí”, ha señalado Guinovart.

Según ha opinado, “lo importante no es que Izpisúa se vaya, lo importante es que los centros de investigación de Cataluña mantengan la política de ser punteros y que el CMRB no desaparezca y siga en la liga de campeones”.

Fuentes cercanas al patronato han señalado a Efe que Izpisúa estaba en situación de incompatibilidad, ya que “el contrato con el CMRB exige exclusividad en España” y, sin embargo, mantuvo durante estos 9 años su empleo en el Salk Institute de California.

Etiquetado con: [ciencia](#), [investigación](#), [izpisúa](#), [medicina regenerativa](#), [sanidad](#)
 Publicado en: [Sanidad](#)

Deja un comentario

Disculpa, debes identificarte para escribir un comentario.

Nombre de usuario

Contraseña

[Acceder](#)

[Recuérdame](#)

[¿Has perdido tu contraseña?](#)

[Registrarse](#)

EFE.COM

WEBS TEMÁTICAS

PLATAFORMAS

OTRAS AREAS

SECCIONES ESPECIALES

ENFERMEDADES MUJER E INFANCIA SANIDAD
 NUTRICIÓN SALUD SEXUAL EMPRESAS
 PSICOLOGÍA Y ESTÉTICA PROFESIONALES

ACERCA DE

AGENCIA EFE

SIGUENOS EN

TWITTER YOUTUBE
 FACEBOOK GOOGLE +
 RSS

CONTACTO

C/Espronceda, 32. 28003
 Madrid. España
 Tel.: 913467100

BIENESTAR

Tel.: 913467401

Mail:efesalud@efe.es

© Agencia EFE, S.A. Espronceda, 32. 28003 Madrid. España Tel: +34 91 346 7100. Todos los derechos reservados

[Aviso legal](#)

[Política de privacidad](#)



Login

Nombre de usuario

Contraseña

Recuérdame

Log in

[Registro](#) | [Contraseña perdida?](#)

| [Volver al login](#)